

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Vorstandsmitglied

DR. MARKUS MENZEN,

der am 15.12.2023 im Alter von 50 Jahren überraschend verstorben ist.

Wir trauern um einen wundervollen Kollegen und Menschen, der unermüdlich engagiert war, Diabetes und stationäre Diabetesversorgung zukunftsvisionär weiterzuentwickeln. Wir durften ihn als immer positiven, freundlichen und wertschätzenden Menschen kennenlernen. Den strategischen und fachkompetenten Austausch mit ihm werden wir schmerzlich vermissen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau, seinen Kindern und seinen Angehörigen.

Im Namen des Vorstands des BVKD und der Geschäftsstelle

Dr. Thomas Werner Dr. Karin Overlack

Klaus-Dieter Jannaschk